

# EKSPOS

## Kodim 0709/Kebumen Jelang HUT TNI Ke-77, Gelar Ziarah Di TMP Bumi Wira Bhakti

Nurfaizin - [KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID](http://KEBUMEN.EKSPOS.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 09:42



*Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., beserta anggota melaksanakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP) Menyambut HUT ke-77*

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., beserta anggota melaksanakan ziarah ke Taman Makam Pahlawan (TMP)

Menyambut HUT ke-77 tahun 2022, Kodim 0709/Kebumen menggelar acara Upacara Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Bumi Wira Bhakti Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (4/10/22).

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian kegiatan Kodim 0709/Kebumen dalam rangka peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Tentara Nasional Indonesia (TNI) tahun 2022 yang pada kesempatan tersebut Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bertindak langsung sebagai Inspektur Upacara.



Komandan Kodim 0709/Kebumen menjelaskan bahwa kegiatan ziarah merupakan salah satu cara untuk mengenang dan menghormati jasa-jasa para pahlawan. "Jadi, tujuan ziarah ke TMP ini mengenang dan menghormati jasa para pahlawan, yang dengan segala pengorbanannya untuk Negara Republik Indonesia," ungkapnya.

Menurut Dandim, dengan mendo'akan arwah para pejuang juga merupakan salah satu bentuk penghormatan untuk mengenang jasa-jasa para pahlawan. "Bangsa yang besar adalah yang selalu mengenang jasa-jasa para pahlawan. Kita sebagai penerus bangsa harus dapat melanjutkan perjuangan mereka," tandasnya.

Ziarah diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang dipimpin langsung oleh Dandim 0709/Kebumen disusul peletakan karangan bunga di Tugu Makam Pahlawan kemudian dilanjutkan acara tabur bunga bersama.

Selain dihadiri oleh para Anggota jajaran, ziarah juga diikuti Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen Ny. Lady Eduar Hendri beserta Anggota Persit KCK cabang XXIX Kodim 0709/Kebumen.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen